

[INTERNET] Non au nouveau projet éolien a proximité de la Brenne

Sujet : [INTERNET] Non au nouveau projet éolien a proximité de la Brenne

De : Hubert Clement <luzeraise@gmail.com>

Date : 10/12/2018 20:33

Pour : pref-be-ep-eolienportesdelabrenne@indre.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur. Merci de donner un avis défavorable à ce projet d'éoliennes industrielles.

Notre secteur est un havre de paix, pour les habitants résidents, les nombreux propriétaires de maisons secondaires, les résidents venus d'Angleterre où des Pays Bas chercher un environnement préservé. La Brenne fait partie du patrimoine des Français et reste un paysage exceptionnel

D'environnement préservé, en France, il n'y a plus beaucoup. C'est cela que vous allez enterrer si vous donnez un avis favorable à ce projet. De l'industrialisation et de l'artificialisation des terres, il y a ASSEZ.

La France, la Planète crèvent du bétonnage : inondations, tempêtes de plus en plus meurtrières et violentes, biodiversité bientôt éteinte... ASSEZ.

Preservez ce qui peut encore l'être. C'est le cas de notre Boischaut Sud, de la Brenne, réservoir inestimable en biodiversité, eau potable et oxygène.

Certain que le bon sens va l'emporter
Avec mes sincères salutations

Hubert Clément
36370 Chalais

luzeraise@gmail.com